

De: Andrés Vilches <avilches@metbus.cl>

Enviado el: lunes, 15 de mayo de 2023 23:17

Para: Fabián Pérez Pineda; Catalina Gabriela González Catalán

CC: Francisco Herane; Paulina Alicia Matute Torres; Fabiola Zuleta; Sebastián Tamblay

Moenne; Mónica Muñoz Bruna

Asunto: No aplicar modificado de J19 y petición de cambio cabecera 504

Estimado Fabian,

te comento que debido a un grave accidente que ocurrió en la salida del terminal El Sauce por un bus de servicio 504 que tenía que salir a San Pablo hacia la izquierda (cruzando por línea continua frente al terminal en San Pablo hacia el poniente), es que tuvimos que suspender la idea de llevarnos el servicio J19 a El Sauce (porque tendría que hacer la misma maniobra para salir del terminal a la cabecera que hace hoy 504. Con esto nuestra modificación planteada de cabecera de servicio se suspende ya que continuaremos el servicio controlandolo desde terminal Los Cipreses (compartido con RBU) y no llevando el control al terminal El Sauce como lo teníamos pensado.

Atentamente,

ANDRES VILCHES PROVOSTE

Sub-gerente Estudios y Estrategias

METBUS